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Das wurde schon durchgekaut.

Man kann sich als AR durchaus einerseits aufgrund bestimmter allgemeiner gelagerter
erkannter Gründe entscheiden, dass ein Trainer abgegesetzt werden sollte und das
durchsetzen. Dass jemand weg muss ist eine Entscheidung die treffbar ist.

Andererseits ist eine aktive Besetzung des Traineramts eine Entscheidung anderer,
strategischer Natur, für das man nicht die Kompetenz als AR bei sich sieht.

Ein AR kann in einer Firma entscheiden und forcieren dass ein verantwortlicher Ingenieur in
einer Abteilung entlassen werden muss, wenn er mitbekommen hat dass es Gründe dafür gibt
(von fachlich bis disziplinarisch, in der Aissenkommunikation oder auch persönlich).

Wenn es aber darum geht, den Ingenieur neu zu besetzen, wird das der AR aus z.B. BWLern
nicht selbst entscheiden können, sondern beaufragt dafür wieder den Technikvorstand.

Das eine muss sich nicht mit dem anderen widersprechen, auch wenn man das beim Club dem
AR vorwirft.

Rauswerfen ist eben etwas anderes als besetzen. Das eine kann man selbst, das andere
überlässt man dem Fachverantwortlichen.

Und ja, die Entscheidung gegen Borneköllner entsprach der internen Gesamt-
bzw.Mehrheitsmeinung im AR und es war ein Entscheidungsprozess der schon vor der
Winterpause begann, dann nach dem Katastrophentrainingslager weiter Fahrt aufnahm und
dann schliesslich wie bekannt entschieden wurde.
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Grethlein vertrat eben nur die Entscheidung kommunikativ nach aussen wie vereinbart. Hierzu
kann man sich auch dem Podcast mit Max Müller anhören um über den Entscheidungsprozess
im AR etwas mehr Einblick zu bekommen.

Natürlich ist die Entscheidung zur Einstellung von Palikuca eine intern abgestimmte
Mehrheitsentscheidung gewesen.

Dieser hat dann halt den Trainer wie vom AR vorgesehen aktiv besetzt und sich für Canadi
entschieden. Da kann der AR nichts dagegen urteilen.

Der AR hätte später erst reaktiv, bei einer nachhaltig kritischen Entwicklung unter Canadi, das
"beratende" Krisengespräch mit Palikuca gesucht.

Das war aber nicht nötig, weil Palikuca eben selbst aktiv geworden ist statt stur zu bleiben.
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